
№５－１ 

 

    20番  新 保 秀 美  議 員 

 

 

１ 令和２年７月豪雨災害について 

 

  (１) 市内全89か所の樋管で、樋管が閉められたのは何か所か。 

    また、樋管が閉められたタイミングは全て適正だったか。 

 

 (２) 復旧が今年度中に終わりそうにない市管轄道路はどこか。 

 

 (３) 今後の豪雨対策を示されたい。 

 

 

２ エアコン未設置の鹿屋市鉄道記念館ついて 

 

  (１) 暑すぎる、寒すぎるとの声は、これまでなかったのか。 

 

 (２) 事務室のエアコンは、いつから壊れていたのか。 

 

 (３) 駅舎とディーゼルカーへのエアコン設置はできないのか。 

    また、できないのであれば、猛暑日の休館が必要ではないか。 

 

 

３ ＧＩＧＡスクール構想について 

 

  (１) 全小・中学校及び鹿屋女子高は、高速大容量通信ネットワークか。 

    また、各無線アクセスポイントの同時接続数は十分か示されたい。 

 

  (２) 鹿屋女子高には、クロームブックが330台導入されているが、ＯＳの違いによ

る操作性に支障は出ていないか。 

    また、今回の児童・生徒に一人一台導入されるタブレット端末のＯＳは指定さ

れる入札となるのか。 

 

(３) タブレット端末のバッテリーの劣化、故障が一番懸念されるが、着脱式なのか。 

 

 

 

  



№５－２ 

 

    20番  新 保 秀 美  議 員 

 

 

４ 小・中学校のフッ化物洗口について 

 

  (１) 本年度から中学校での導入が始まったが、運用は順調か。 

 

  (２) 「フッ化物洗口ガイドライン」では、小・中学校で行われている調剤、計量を

正当化できないのではないか。 

 

  (３) フッ化物配合歯磨剤が普及した今、教職員の負担となるフッ化物洗口が本当に

必要なのか示されたい。 


